
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 11/2025
Do edil: Felicio Molinari Sobrinho

O Vereador que este subscreve, nos termos regimentais, após

ouvido o Plenário, solicita a Chefe do Poder Executivo Municipal,

informações sobre o CCI, se já tem uma diretoria formada e sobre a

programação de bailes e outros eventos.

Justificativa

Justifica-se o presente, considerando que algumas pessoas que

fazem parte do Grupo da 3ª Idade, tem questionado sobre a realização

de bailes, já que antes eram realizados com frequência e ultimamente

não está havendo mais. Por isso o meu pedido, para informar se o CCI

já tem uma diretoria formada e qual é a programação para realização

de novos eventos.

Sala das Sessões, 01 de abril de 2025.

Felicio Molinari Sobrinho
Vereador


